



Pièces 4 Pièces

Superficie 96 m²

Référence HORIZON MARINE 4P 131

Prix 1 295 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)



Dans le nouveau programme Horizon Marine, actuellement en cours de réalisation à Beausoleil, à proximité immédiate de la Principauté de Monaco, nous proposons un appartement quatre pièces exclusif situé au troisième et avant-dernier étage, avec une vue mer panoramique spectaculaire, des pièces spacieuses et lumineuses, et une triple exposition est-sud-ouest. La résidence, composée de seulement 12 appartements répartis sur trois niveaux, comprend un seul quatre-pièces avec vue mer : une opportunité unique pour ceux qui recherchent de grands espaces et un emplacement privilégié. Cadre ...

In the new Horizon Marine development, currently under construction in Beausoleil, just steps from the Principality of Monaco, we present an exclusive four-room apartment located on the third and penultimate floor, offering a spectacular panoramic sea view, spacious and bright interiors, and triple exposure to the east, south, and west. The residence, comprising only 12 apartments across three levels, includes just one four-room unit with sea view – a unique opportunity for those seeking generous space and a privileged location. With its modern setting and strategic position, it is perfect for ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





